

9月30日 さくらの初運動会は
絶好の稻刈り日和。



当然、小野寺家も稻刈りで、
パパ(皇貴君)は来ません。

比較的長く低温が続い
ています。

思えば急に冷え込んだ
りの日が続いています。
降ったり、暖かいなど
急にどしゃぶりの雨が

この時期に入つても
相変わらず天候の波が
激しく、いい天気にな
つてきたな、と思うと

短期間で繰り返したの
で、田植えが一週間違
うと全く違った稻体に
育ちました。稻にとつ

たので、どの稻も1本
少なく、今年は全体的に
収穫量が下がっています。ただ、粒数が少
ないぶん、実りは良い
ようです。

小野寺家ではこれから
本格的に稻刈りが始
まります。蓋を開けて
見なければ分からぬ、
今年のお米。どんなお

そんな忙しい間をぬって、こっそり
さくらの競技を見に来てくれて、
パパを発見するや
否や、脱走しようと
するさくら。

よっぽどパパが恋しかったのか。

米暦～こめごよみ～

- 9月1日～ 稲刈りをしました
- 9月10日 落水しました
- 9月22日 乾燥調整機械の整備、
・28日 修理を行いました。
- 9月27日 稲刈り機械の修理を行
いました。

小野寺家では隣の家の稻刈りも頼まれて
やっているので、9月下旬から大忙しです。
小野寺家の稻刈りは10月あたまからの
予定です(天候次第ですが)。

嫁日記

大ショック。このところ、
収穫の準備等で目の回るよ
うな日を過ごしていると、
娘の検診の日をすっかり忘
れ、すっぽかしてしまいま
した。ああ、何てこと…。

どうして忙しいときって、
色々なことが重なるのでし
ょう。なるべく余計な用事

を入れないようにしていく
も大事な用事が入ったり、
そんなときに限って機械が
故障したり、天気が急変し
てやっぱり今日(稻を)刈る
からと朝に言われたり。そ
んなこんなで検診をど忘れ。

9月30日は娘の初の運動会。
でも稻刈りで行けるかどうか。
せめて田舎では稻刈りの時期から外してほしい…。

田尻だより

平成 18 年
10月号
Vol. 43

次回の田尻便りは
11月発行予定!